

Kanti aktuell

Februar - April 2020

Applaus, Applaus

Carla Bellino (1F), **Ronja Hungerbühler** (2LeNeSeWe) und **Pablo Sonderegger** (2LeNeSeWe) wurden mit dem STV Balgach an den Schweizermeisterschaften Vereinsturnen Jugend in Bellinzona Schweizermeister in der Kategorie Bodenturnen.

Andrina Gantenbein (1LaNa), hat an den Mannschafts-Schweizermeisterschaften im Geräteturnen in Appenzell den Vizemeistertitel geholt.

Die U19-Juniorinnen-Mannschaft vom FC Widnau hat die Meisterschaft gewonnen. Mit im Team sind **Hanna Kuster** (2GSa), **Lea Spreiter** (3F), **Leonie Ritz** (3P), **Lina Kehl** (2LeNeSeWe), **Emma Dietsche** (1PaSa), **Elina Heule** (4Nb) und **Luna Figliuolo** (4F).

Julia Bürki (4GLa) und **Luc Sonderegger** (3LeWe) haben an der Schweizer Geographie-Olympiade die Silbermedaille gewonnen. Ebenfalls unter den 650 Teilnehmern waren **Severin Angst** (4GLa) und **Elena Broger** (3Wa), die mit einer Bronzemedaille glänzen konnten.

Leonie Kobelt (3F) hat beim regionalen Final des 15. Jugendprojekt-Wettbewerbs in Heerbrugg mit der «Tausch-Bar» den 1. Platz erreicht, am interregionalen Finale wurde sie grossartige Zweite. Das Projekt «Stoffel3 - Interkultureller Treffpunkt am Sonntag» von **Sina Didi** (2GSa) und **Sarah Roth** (4LeSeWe) sicherte sich Platz 4.

Malin Wiget (4FP) hat ihre Abschlussarbeit zum Thema «Biodiversität einer Schulanlage verbessern» auf dem Schularreal der Primarschule Hinterforst geplant und umgesetzt. SRF hat die Aktion «Mission B-für mehr Biodiversität» gestartet und in der Sendung Malin mit ihrem Projekt vorgestellt.

Wir gratulieren zu diesen Erfolgen!

Porträt

Linus Hanselmann

Als 6-Jähriger hat Linus Hanselmann (2LaNa) mit dem Springreiten angefangen. Am meisten Freude bereite ihm die Abwechslung, denn die Pferde seien verschieden und jedes

reagiere anders. Deshalb brauche es viel Gefühl, um das Pferd richtig zu lenken und das mache den Sport sehr spannend.

Für Training, Wettkämpfe und Pflege der Tiere wende er pro Woche rund 19 Stunden auf. Hinzu kämen noch die Reisen an die verschiedenen Wettkampforte. Linus ist mit der KSH eine Vereinbarung Spitzensport und Schule eingegangen, was bedeutet, dass er von einzelnen wenigen Lektionen dispensiert werden und erleichtert Urlaubsgesuche einreichen kann. Den verpassten Schulstoff und allfällige Prüfungen muss er dennoch nachholen. Trotz dieser Belastung scheint sich der Aufwand zu lohnen: Linus hat bereits drei Mal an den Europameisterschaften teilgenommen, den Schweizermeistertitel bei den Children geholt und im letzten Jahr den 2. Rang bei den Junioren ersprungen. Zu diesen grossartigen Leistungen gratulieren wir recht herzlich und wünschen ihm sowohl für die Schule als auch für die kommenden Wettkämpfe weiterhin viel Erfolg!



Linus Hanselmann auf For Me von Wichenstein

Rückblick

Jolanda Spiess-Hegglin

Am Dienstag, 19. November sprach Jolanda Spiess-Hegglin in der Aula vor den zweiten Klassen Gymnasium sowie der ersten Klasse FMS über Misogynie und Hass im Netz. Ausgehend von ihrer persönlichen Erfahrung stellte sie eindrücklich ihren Kampf gegen Hatespeech vor und diskutierte am Schluss mit den Schülerinnen und Schülern, was man dagegen tun kann.

Thomas Meyer

Am Donnerstag, 14. November fand die Lesung mit Thomas Meyer vor den dritten und vierten Klassen des Gymnasiums statt. Der Zürcher Erfolgsautor las aus seinem jüngst verfilmten Bestseller «Wolkenbruchs wunderliche Reise in die Arme einer Schickse» sowie aus dessen Fortsetzung «Wolkenbruchs waghalsiges Stelldichein mit der Spionin» und erheiterte das Publikum mit allerlei witzig-ironischen Anekdoten.



Lesung mit Thomas Meyer

Vorschau

Musical «Carrie»

In der KSH grassiert das Musical-Fieber - denn schon bald geht es los! In der Agenda finden Sie alle Aufführungsdaten. Wir und das gesamte Musical-Team freuen uns sehr auf Ihren Besuch. «Carrie» ist ein Pubertätsdrama, das auf Stephen Kings Debutroman basiert und momentan zu den beliebtesten Musicals gehört.



Proben im Gymnastikraum

Vorverkauf für das Musical «Carrie» unter www.ticketino.com sowie in allen Filialen der Schweizerischen Post

Öffentliche Präsentation der Maturaarbeiten

Am Freitagnachmittag, -abend, 7. Februar finden die Präsentationen der Abschlussarbeiten MA / SA statt. Diese sind öffentlich und Sie alle sind herzlich eingeladen, die spannenden Vorträge anzuhören. Die Broschüre mit den Zeiten und Zimmerzuteilungen finden Sie auf unserer Homepage.

Agenda

Februar

- 03.02. Unterrichtsbeginn 2. Semester
- 03.02. – 14.02. 4FP Fachmaturitätsprüfungen
- 07.02. Öffentliche Präsentationen der Abschlussarbeiten MA und SA
- 18.02. 18.00 Uhr: Fachmaturitätsfeier 4FP
- 20.02. Ab 15.45 Uhr: Elternabend
- 28.02. 19.30 Uhr: Musical «Carrie» - Premiere
- 29.02. 19.30 Uhr: Musical «Carrie»

März

- 04.03. KSH-Symposion mit Musicalbesuch
- 04.03. 19.30 Uhr: Musical «Carrie»
- 07.03. Aufnahmeprüfung FMS, WMS, WMI, IMS: Nachprüfung
- 07.03. 19.30 Uhr: Musical «Carrie»
- 08.03. 19.30 Uhr: Musical «Carrie»
- 09.03. – 13.03. Aufnahmeprüfung Gymnasium, Wintersportlager, Atelierwoche, Sonderstundenplan
- 13.03. 10.00 Uhr: Letzter Termin zur Kündigung des Instrumentalunterrichts
- 13.03. 19.30 Uhr: Musical «Carrie»
- 14.03. 19.30 Uhr: Musical «Carrie»
- 26.03. 16.30 Uhr: Christof Franzen, Russland-Korrespondent SRF, 4.Kl. Gym.

April

- 03.04. – 19.04. Frühlingsferien
- 21.04. Schnuppertag FMS

Weitere Informationen rund um den Schulbetrieb erhalten Sie auf unserer Homepage: www.ksh.edu

Impressum

Redaktion: Marc Caduff
Gestaltung: Kurt Schwendener

Kantonsschule Heerbrugg
Karl-Völker-Strasse 11
9435 Heerbrugg

Tel. +41 58 228 11 01
E-Mail: info@ksh.edu
Internet: www.ksh.edu